



# HABITANTS D'EAUBONNE,

Pendant cette période de confinement, lors de vos sorties autorisées dans un rayon de un kilomètre, vous avez sûrement eu l'occasion de découvrir et d'apprécier **LE GRAND CARRÉ DE VERDURE** rue des Bussys, délimité aussi par la rue Mathilde Burgué et la rue Chopin.



**6500M2 de végétation paradis des oiseaux, des hérissons, des insectes, des chats...**

L'association ARBC, créée en juillet 2018, a pour objectif la préservation du cadre de vie des habitants du quartier des Bussys à Eaubonne (95).

**Le maire actuel veut y construire une école 100% BETON** ce qui anéantirait tout aspect végétal du terrain.

ARBC a demandé la révision de cette construction et suggéré la construction d'une éco-école pour plusieurs raisons :

- > **Respect** des élèves : bien-être et pédagogie, apprentissage dans un cadre naturel
- > **Respect** des habitants du quartier : concertation et préservation du cadre de vie
- > **Respect** de la nature : préservation des arbres et des animaux
- > **Respect** de la sécurité : accès étroit et unique, absence de places de stationnement.
- > **Respect** des finances publiques : école béton à 15 M€ ou écolo à 8 M€ ? qui payera ?

**SACHEZ QUE NOUS SOMMES SOUTENUS par ailleurs par L'ENSEMBLE DES GROUPES se présentant aux élections municipales, SAUF celui du maire actuel Mr Dublineau...**

Vous pouvez visiter notre site pour voir les actions menées **association-arbc.fr** et mieux, y adhérer pour prendre part et donner des idées pour sauvegarder la qualité de vie de nos quartiers.

